



有田市図書館へ見学に行ってきました（1，2年生）

10月11日午前、1，2年生31名が有田市図書館の見学に行ってきました。

現地では岩田館長さんから図書館について説明を受けながら施設を案内してもらい、図書館について子ども達が今まで不思議に思っていたことを直接館長さんに質問し答えてもらいました。その後、職員の方に2冊の絵本の読み聞かせをしていただき、最後は30分程度自由読書を行いました。子ども達は興味津々で施設を見学し、館長さんの話や職員の方の読み聞かせに熱心に耳を傾け、手に取った本を熱心に読むことができ、充実した時間を過ごすことができました。



この子らが、今後益々本好きな優しく賢い糸我小学生に成長してくれることを願ってやみません。



平成29年度有田市人権啓発標語コンクール

先日、平成29年度有田市人権啓発標語コンクールがおこなわれました。有田市内の小中学校から合計1414作品の応募があり、その中から20名の作品が入選となったそうです。

本校からは、下表の通り2名の児童の作品が入選しました。入選した2名の児童の皆さんおめでとうございます。なお、表彰式は11月6日（月）16時より消防庁舎5F多目的会議室で行われます。



氏名	作品
	あったかい きみの一言 広げよう
	作ろうよ 笑顔いっぱい あいさつで

有田市社会福祉協議会による福祉出前授業（6年生） （高齢者理解・高齢者疑似体験教室）

10月18日2時間目～4時間目にかけて、本校では有田市社会福祉協議会のスタッフ3名におこしいただき、福祉出前授業（高齢者理解・高齢者疑似体験教室）を行いました。

今回の授業で児童達は、老いることについての講義を聞いた後、ゴーグル、ヘッドホン、手袋、重り入りのベストやリストバンド、レッグバンド等の高齢者疑似体験セットを装着しカルタをしたり学級文庫で本を選び読んでみることで、高齢者の日常生活における具体的動作の大変さを体験しました。

今回の学習の目標は、社会福祉協議会の業務について知り、高齢者やその気持ちを理解し、生きていくことについて考えたり、これからの生活の中で自分たちにできることを考えることです。子ども達は悪戦苦闘しながらも上記体験に真剣な表情で取り組んでいました。

子ども達には今回の学習を通し、また今後の様々な学習や体験を通し、思いやり、共生、相互扶助等の精神について学び、主体的に社会に参画できるやさしく寛容な大人になってほしいと考えています。



AQ中央選果場、デリシャス広岡吉備店に見学に行ってきました（3年生）

10月19日午前中、3年生が社会科学習と総合的な学習の一環としてAQ選果場とデリシャス広岡吉備店に施設見学に行きました。

子ども達は担当職員さんに案内され施設内を見学し説明を聞いたり、DVDを見せてもらったり、あらかじめ用意していた両施設に関する質問に答えてもらい、ミカン産業や小売業についての見識を深めることができました。

見聞してきた内容を今後の学習に生かし、社会科学習や総合的な学習におけるより深い理解と思考につなげてほしいと思います。

